
VECINOS DE PAMPA REDONDA RECIBIERON CERCA DE 500 LITROS DE AGUA POR PARTE DE 

LA ONEMI 

La  inquietud de  los vecinos frente a  la necesidad  inmediata, hizo que el  intendente (s) Miguel 

Schweitzer gestionara, ante el organismo de emergencias, la entrega de más de 80 bidones del 

vital elemento a los pobladores del sector.  

Punta  Arenas,  27  de  febrero  de  2013.‐  Atendiendo  la  preocupación  de  alrededor  de  40 

familias que viven el  sector  rural de Pampa Redonda, este miércoles, el  intendente  regional 

suplente, Miguel Schweitzer junto al director regional de la ONEMI, Cristian Gallardo, llegaron 

hasta el  lugar para hacer entrega de  aproximadamente 500  litros de  agua en bidones  y  así 

cubrir temporalmente la necesidad de este grupo de pobladores.  

“Ellos nos habían informado que tenían un problema grave de falta de agua y quisimos a través 

de la ONEMI poder proveerlos por lo menos de agua para poder tomar que es una necesidad 

absolutamente básica, para poder  cubrírselas de momento. Además, ayer hablé  con alcalde 

Boccazzi  que me  dijo  que  se  iba  a  preocupar  y  que  ellos  como municipalidad  iban  a  estar 

regularmente,  en  la medida  de  lo  posible,  ojalá  dos  veces  a  la  semana  trayendo  camiones 

aljibe  hasta  acá  para  estar  proveyendo  de  agua  a  la  gente  de  aquí  de  Pampa  Redonda”, 

expresó  la máxima  autoridad,  quien  se  reunió  con  la  directora  de  la  Junta  de  Vecinos  del 

sector, Hilda Miranda Mayorga para  informarle  la medida  y dejar  a  su disposición  la  ayuda 

solicitada por los propios vecinos. 

En esa misma línea, el jefe regional (s) recalcó que, mientras se avanza en la solución definitiva 

al  problema  con  un  proyecto  integral  desde  el Gobierno  a  través  de  la Dirección  de Obras 

Hidráulicas, iba a hacer todas las gestiones que estén a su alcance para que los vecinos no se 

vuelvan enfrentar a esta situación. De esta forma es que les reiteró la conversación que había 

sostenido  con  el  alcalde  de  Punta Arenas,  Emilio Boccazzi  para  que  los  camiones  aljibe  del 

municipio  suban  regularmente  a  abastecer  del  suministro  a  los  hogares  del  sector,  de  lo 

contrario ante una emergencia, “el Gobierno Regional va a tratar de reaccionar lo más rápido 

posible”, dijo 

 


